
2022年9⽉15⽇開会 (通算140回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

我等の生業

会長挨拶

皆さん、こんにちは。
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日頃からロータリー活動、ロータリー運営にご協力ありがとうございます。

今年度もこの9月で第1四半期が終わろうとしております。 

各委員会、各委員長の皆様に活発な設営を頂いておりまして、非常に充実しております。10月からは第2四半期に入り

ます。10月、11月、12月は次年度の為の準備が入って参ります。各委員会がそれぞれ開かれると聞いておりますの

で、次年度を意識した形で動いて頂ければなと思っております。

先日の合同例会、皆様お疲れ様でした。

その際に、故野村克也監督の座右の銘のお話をさせて頂きました。最終的には運命まで変わってしまうというお話で

す。

この話をしたタイミングがよかったなと思うことがありました。

先日、ヤクルトスワローズの村上宗隆選手が王貞治さんと同じ55本のホームランを打ちました。日本の最多ホームラ

ン数が60本なので、残り15試合でどれだけのばすことができるのか期待しております。この村上選手が入団1年目か2

年目の時に野村監督がまず私の54本を抜かしなさい、そして王さんの55本も君は抜けるだろうと話しておられるのを

ニュースで見ました。

その時に村上選手は未来を想像されたと思います。意識が変わって今回の偉業に繋がったのだと思います。

今アメリカのメジャーリーグではジャッジという選手が57本のホームランを打っております。アメリカも村上選手が

ホームランを増産しているのを驚いていて、いつアメリカに来るのかというニュースが連日ながれているようです。

ひと昔前は野球とベースボールは違うと言われておりましたが、大谷翔平選手の活躍などで日本人の力が上がってき
て、野球=ベースボールになったんだなと感激しております。 

この挨拶の事を昨日考えておりましたら、アメリカのロータリーの例会はどんな感じなのだろうと思い、ネットで調

べてみました。

あまり出てこなかったのですが、フィリピンかどこかの例会が一つありました。

想像を絶するくらい華やかな例会で、こんな風になれたらいいなと思いました。

また皆さん海外へ行く機会がありましたら、世界的ネットワークのロータリーの例会へ参加してみて、色々と教えて

頂ければなと思います。

今日もよろしくお願い致します。

 

幹事報告

●9月ロータリーレート 1$=139円 

●前回の例会でもご案内致しましたが、10月25日(火)世界ポリオデーにあわせ、地区ロータリー財団委員会主催の

「ポリオ根絶チャリティゴルフコンペ」が開催されます。

 参加者全員でENDPOLIOのポロシャツを着てPRするとのことです。場所は南山カントリーとなります。 

 9/20が締切となりますので、参加頂ける方は事務局までお申込みください。 

●「ロータリー希望の風奨学金」への支援協力を今年もさせて頂く事と致しました。

 こちらは東日本大震災により、両親もしくは片親を亡くしてしまった子供さんの進学の為の返済不要の奨学金制度
です。

 ニコボックスより6万5千円の寄附をさせて頂きます。 

●8/3からの大雨により青森県では甚大な被害が発生しております。 

 2760地区では義捐金を募り、被災地区へお届けすることとなりました。 

 当クラブはニコボックスより5万円の寄付をさせて頂きます。 

●次年度交換留学候補生2名の面接を会長、幹事、青少年委員長と9/12に事務局にて行いました。 

●9/29(木)に第1回IDMが開催されます。まだ出欠のご回答を頂いていない方は早めにご回答頂けますようお願い致し

ます。

●9/8(木)に地区危機管理セミナーがZOOMにて開催され、高木会長と不破青少年奉仕委員長、私が参加致しました。 

●クラブ計画書の訂正シールを本日お配り致しました。



 訂正箇所はシールに記載してありますので貼り付けをお願い致します。
●本日例会前11:00〜第3回定例理事会が開催されました。 

 ・12/15上期納会、1/5夜間例会、6/15下期納会の会場について審議可決となりました。 

  12/15は「グランターブルキタムラ」、1/5は「か茂免」、6/15は「八勝館」です。 

 ・IDMの内容について協議致しました。 

 ・家族会の現状の参加状況などの協議を致しました。
 ・芋ほり事業について実行、予算を協議し、審議事項へ格上げとなり審議可決。実行することとなりました。
 ・10/20の通常例会ですが、こちらの若宮の杜迎賓館でイベントがある為、名古屋観光ホテルへ変更となります。 

●次回例会は10/6(木)12:10〜13:30@若宮の杜迎賓館1階「橘の間」となります。 

 例会前11:00より第4回理事会が開催されます。 

 会場などお間違えのないよう、よろしくお願い致します。

委員会報告

【出席委員会】 山田恭大委員より
・出席率₍出席免除者2名含む₎ 
(今回) 

第140回合同例会(9/15)  

当日出席率:40/63名 63.49% 

(前回) 

第139回例会(9/1)  

当日出席率:47/63名 100% 

※出席免除者除いて計算

・ニコボックス

高木俊郎より

本年度、第1四半期が終わります。 

皆さん、いつもありがとうございます。

青木剛基、浅野慎之、大野将義、田中吉彦、堀場和孝より

第140回例会を祝して 

【青少年奉仕委員会】 不破直行委員長より

・青少年交換学生の松崎かのんさんが8/23に名古屋を大勢のお友だちや私たちロータリーメンバーに見送られながら

出発されました。

現状報告と致しましては、健康状態も良く、12歳のホストシスターと仲良くされております。学校も自分に合うクラ

スで楽しんでおられます。

心配事としてはアメリカンサイズに慣れてきたので太ってしまいそうだと連絡がありました。

・子ども食堂の支援活動につきまして10/15㈯に芋ほりと焼き芋作りを致します。 

 8:30〜13:00となります。 

 また、9/24㈯9:00〜も事前芋ほりを実施致します。 

 ぜひご参加頂きますよう、お願い致します。



・10/22㈯に稲刈りも実施致します。 

 こちらもご興味がある方はご参加頂きたいと思います。

【親睦活動委員会】 伊吹洋平委員長より

10/8㈯の家族会につきましてご報告致します。 

44名の方にご参加頂けることになりました。 

現地に行って参りました。市街地はとても綺麗で、天然鮎も美味しかったです。
水が冷たいとご心配していらっしゃると思いますが、とても綺麗な水なのでそんなに気にならないと思います。
郡上八幡城は結構歩くのですが、景色がとてもきれいです。登って行く、道のりが険しいのでスニーカーを履いてき

て頂きたいです。やなに入られる方は木が足に刺さって痛いのでサンダルが必要です。

【広報委員会】 安田保委員長より

先日、クラブ公共イメージ向上委員会に出席して参りました。

3つお願いがございます。 

①マイロータリーの登録
②地区のオリジナルアプリのダウンロード
③防犯カメラ設置推進地区のポスターの設置

マイロータリーの登録とオリジナルアプリはロータリアンとしてマストですので、何卒宜しくお願い致します。

ポスターはご自宅に設置したらお写真を撮って頂いて送って頂きたいです。

よろしくお願い致します。

 

その他

〜卓話〜

「現代の婚活事情」  山田恭大会員

 



ナデシコウエディングの山田と申します。よろしくお願い致します。

本日は皆様の貴重なお時間を頂きましてありがとうございます。

わたくしは婚活事業、幸せなご成婚者さまを輩出させて頂く事業をやらせて頂いております。

わたしの本名は邦雄で山田邦子と一字違いでございます。幼少期はひょうきん族が全盛期でしたので自分の名前がト

ラウマでした。

恭大と書いてくにおはビジネスネームです。

私はずっと野球をやっておりまして、高校は同朋高校でした。私ぐらいの年齢で野球経験者の方はご存知だと思いま

すが、同朋野球部は軍隊のようでした。監督が防衛大学出身で野球の練習をせずに行進の練習をさせたり、野球部以

外の生徒と話をしてはいけないという決まりをつくっておりました。その為、高校の友達は野球部以外おりません。

そのまま同朋大学へ進学しましたが、19歳の時に夜の世界にはまっていきました。ホストパブのようなお店で働き、

色々な経験をして20歳の時に東京へ行くこととなりました。 

東京ではここではお伝えできなような経験をして、このままこの仕事を続けていたらダメになると考え、真面目に働

こうと思いました。

ご縁があり、広告代理店で働くことになり、そして起業に至りました。

現在は広告事業と結婚相談業という形で仕事をさせて頂いております。

私は小・中学校の時期から親が学校に呼び出されることがあり、母にはかなり怒られて育ちました。しかし父に怒ら

れた経験は一度もありません。

この父を起業して1年目の時に病気で亡くして、わたしはものすごく反省しました。孫の顔を見せてあげることが出来

なかったと。

残った母には孫の顔をみせてやりたいと思い、すぐに当時お付き合いをしておりました14歳年下の元妻と結婚を致し

ました。

しかし前厄で結婚して、後厄で離婚するという非常に短期間となりました。

結婚相談所を運営しているのに夫婦関係は破綻しており、会話もないという状況で人にウソをついているという気持

ちが大きくなり、結婚相談所立ち上げてすぐに離婚を決意しました。

結婚相談所を安易な気持ちで開業したので数字的な部分も簡単だろうと思っておりましたが、1年目に目標の数字に届

かず頭を丸めました。頭を丸めていた時期は、スーツで歩いていると二度見されたり、目をそらされたりしておりま

した。

この歳で丸坊主は勘違いされてしまうのでもうやめようと思いました。

そうこうしているうちに、この結婚相談所事業にのめり込むようになりました。その転機となったきっかけが成婚者

第1号の会員さんの女性です。50歳手前の看護師さんでしっかりした綺麗な方です。知り合いを通じてうちで活動して
頂いておりましたが中々見合う男性がいませんでした。お子さんも大きくなられており、自宅もあり、仕事もありま

したので結婚をする必要もあまりなかったので。その方が成婚が決まった時に「一生独身でも良いと思っていたが、

こんなに素敵な人とめぐりあわせてくれて本当にありがとう。私みたいな幸せを感じられる人をもっと世の中に出し

てほしい」と言ってくださり、それが非常に沁みました。その後も事ある毎に写真を下さったり、お正月の挨拶も下



さいます。人の人生を背負うという覚悟が強くなりました。

婚姻数は2021年34.1%、その内44.2%が婚活サービスを利用して結婚しています。婚活サービスとしましてはマッチ

ングアプリ、結婚相談所、婚活パーティーなどをさします。適齢期の方が多く利用しており、利用しないと結婚でき

ない世の中になっております。ペアーズという日本で一番大きいマッチングアプリは会員数が1千万人と言われており

ます。正確な数字かはわかりませんが1千万人の内、3分の1は既婚者と言われております。どんな活動をするのか見て

みたくて登録してみたのですが、女性は結婚したいという気持ちが非常に強く、変な目的があって登録した男性がい

ると女性が傷つくことになるんだろうなと感じました。簡単に心を許してしまう女性は多いと思います。

婚姻組数は2018年からずっと過去最低を更新し続けています。それだけ結婚する人が少なくなっているということで

す。日本の平均初婚年齢は男性が31.1歳、女性が29.4歳で昔に比べると高くなってきていると思いますが、韓国はも

っと高いです。少子化は韓国の方がもっと進んでいるということで切実な問題になっております。

出産時の平均年齢は第1子が30.7歳、第2子が32.6歳、第3子が33.7歳という数字となっております。未婚率は男性20代

後半で72.7%、女性61.3%、男性30代前半47.1%、女性64.6%、男性30代後半で35%、女性23.9%となり、女性の20代

後半から30代前半をみると未婚率が上がっています。なぜ上がるかというと、キャリアのある女性たちは30代前半で

バリバリ働かないといけない時に家庭を持ち、子供を産むということが難しくどうしても結婚に対して積極性がなく

なるという傾向があります。

仕事が落ち着いてきた30代半ばから将来のことを考えだす女性が増えてきていると思います。 

生涯未婚率は50歳以上で男性23.3%、女性は14%。結婚される男性というのは1回目がダメでも、2回目、3回目、4回

目・・・と何回でもできます。経済的に余裕があれば女性にも選ばれますし、相手を選ぶこともできます。結婚でき

ない男性というのは1回もできないという現実があります。 

年々婚活サービスを利用している方の割合が増加しております。我々はサクラがいるのではないか、強引な勧誘があ

るのではないか、実在しているのか、本当に独身なのか、普通に生活していて結婚できない人ばかりの集まりなので

はないかとよくいわれます。

某地方局のアナウンサーであったり、元ユニバースの準グランプリの女性が婚活サービスを利用して活動していま

す。この方たちは出会いがない訳ではなく、恋愛に対して無駄な時間を使いたくないのです。合理的な活動といえま

す。このような若い方が増えています。マッチングアプリに疲れて誰かにサポートしてほしいと相談所に来られる方

が増えています。

結婚相談所は結婚したい方の集まりということで合理的に活動できる、男女共に同じ金額なので女性の真剣度が違

う、身元がしっかりしているという利点があります。

身元に関しては独身証明書、住民票、卒業証明、資格証明の提出をして頂いております。3ヶ月の交際期間で成婚して

もらうというルールもございます。2ヶ月のお試し交際の後、1ヶ月の真剣交際して頂いて成婚してもらいます。 

3ヶ月で足りるのかと思われると思いますが、条件や身元などをはじめから全て提示してスタートしておりますので、

3ヶ月で十分なのです。1ヶ月で決まる方もいます。 

我々がカウンセラーとしてついているかついていないかで全然違うと思います。

ご縁あってうちで活動してくれる会員さんの幸せを願って手厚くスパルタでお手伝いさせて頂いております。

本日は皆さんありがとうございました。

 


